



▲調理科



▲生活教養科



▲各学科の発表に熱心に聞き入る、中学三年生と保護者の皆さん

第二十一回目を迎える高校一日体験学習が、八月三日(土)から八月五日(月)の三日間、県内・国内で行われ、県内の各学校から一七〇校、七四〇名を超える中学三年生や先生、保護者の方々のお申込みがありました。

● あなたの夢と希望を見つける場所 ~DREAM&FUTURE~

県内高校 最多の 高 校 一 日 体 験 学 習 に 7400名を超える参加者!

県内高校
最多の

高
校
一
日
体
験
学
習
に
7400名を超える参加者!



▲参加者で賑わう記念講堂前



▲普通科模擬授業(理科の実験)

須賀栄子記念講堂大ホールでは、ウェルカムコインサートの後、須賀英之校長先生から「中学三年生の皆さんにとって、よい高校進学を真剣に考える時期になりました。七四〇〇名を超える参加希望がありました。これは、今年創立百十九周年を迎える本校の長い伝統と『全人教育』の建学の精神、時代のニーズに沿った教育内容や最新の施設設備などが高く評価されてのことだと大変うれしく思っています。

高校は中学とは異なり、自ら選んで入学する学校です。皆さんには必ず、来年一月に行われる本校の第一回入試を受けました。生徒会による部活動紹介での趣

高校の特色や進学実績をよく見比べたうえで、自らの夢と希望が実現できる高校を、皆さん自身で選択してください。

各科・コースごとの学習内容や進路の紹介では、将来の目標に向かって前進する普通科各コースに学ぶ生徒の説明をはじめ生活教養科のファションショニショーや情報商業科の商業研究発表調理科の調理技術の披露や、音楽科の演奏など、総合学園である本校ならではの独自のステージが繰り広げられました。生徒会による部活動紹介での趣



▲音楽科

● 硬式野球部



今年で創部九年目を迎えた硬式野球部。七月二十日に栃木県総合運動公園野球場で行われた第二〇回全国高等学校野球選手権栃木県大会三回戦において、シードの強豪校に勝利し、創部以来初となる夏の大会ベスト8に進出しました。

● 卓球部



一月十二日、全国選抜栃木県予選で三年十八組の高橋のりかさん(鹿沼東中出身)が優勝を果たしました。三月に福岡県北九州市で行われた全国選抜卓球大会女子シングルス(二部)に出場し、三位に入賞しました。

基本に忠実に練習をし、男女ともに厳しく、練習で励んでいます。

なお、正・副会長は次の各氏のとおりです。(敬称略)

○会長・星野隆一(普通科)
後援会会長・二の二)○副会長・高橋薰(普通科後援会長・三の二十三)、廣田祐子(調理科後援会会長・三の二十五)

初の全国選抜出場! 二〇一九年度 P.T.A.総会開く

二〇一九年度 P.T.A.総会開く

会副会長・三の二)、上澤香代子(生活教養科後援会会長・三の十七)、加藤勤子(情報商業科後援会会長・三の二十)、齋藤祐子(調理科後援会会長・三の二十三)、廣田理代(音楽科後援会会長・三の二十五)

五月二十八日、須賀栄子記念講堂大ホールで生徒総会が開かれ、新生徒会長の八木澤心くん(三の八)、副会長の堀江凌司くん(三の三)と七久保堅信くん(二の四)を中心とした新生徒会役員により熱心な議事が進行されました。

また、今年度の活動目標として、「校内美化の強化」「明るいあいさつの継続」「募金活動の活性化」を掲げ、実施法などを検討しました。これからもよりよい学校をめざし、生徒会活動を盛り上げていきたいと考えています。

今号は、グローバル教育への取り組み、そして、来年一月に二回実施される二〇二〇年度高校入試に関する特集記事です。

● ソフトテニス部



『県予選で二冠達成』

毎年大活躍のソフトテニス部。インターハイ県予選では、男子団体および個人で三年三組白田杏生くん(埼玉県杉戸中出身)・三年八組林崇雅くん(石橋中出身)ペアがともに二冠となる優勝を果たしました。女子団体も第三位と頑張り、男子団体個人四ペアは宮城県で開催された本選へ。

一〇年連続十六回目の出場と絶好調の男子は、インターハイにおいて、ベスト十六に入賞の快挙を成し遂げました。

男子団体および個人で三年三組白田杏生くん(埼玉県杉戸中出身)・三年八組林崇雅くん(石橋中出身)ペアがともに二冠となる優勝を果たしました。女子団体も第三位と頑張り、男子団体個人四ペアは宮城県で開催された本選へ。

勝利を目指し、日々練習に励ん(河内中出身)が長剣フリー、もスポーツチャンバラ部。第四十五回全日本選手権大会において、桶小太刀とともに三位入賞を果たしました。さらに世界大会で三年十六組の小林裕大くん(古里中出身)が二万で優勝、橋長トーナメントに駒を進め、実力を思う存分發揮しました。

二年連続で全国大会出場を成し遂げた

国際将棋部。今後も全国大会出場が期待されます。

『世界チャンピオンへ!夢を掴め!』

● スポーツチャンバラ部



勝利を目指し、日々練習に励むスポーツチャンバラ部。第四十五回全日本選手権大会において、桶小太刀とともに三位入賞を果たしました。中でも三年八組の清水裕貴くん(今市中出身)は、決勝トーナメントで実力を發揮し見事優勝を果たしました。

七月三〇日、三十一日に佐賀県で行われた全国高等学校将棋選手権大会に出場し、三勝一敗で予選を勝ち抜いて決勝トーナメントに駒を進め、実力を思う存分發揮しました。

二年連続で全国大会出場を成し遂げた

国際将棋部。今後も全国大会出場が期待されます。

編集後記

今号は、グローバル教育への取り組み、そして、

来年一月に二回実施され

る二〇二〇年度高校入試

に関する特集記事です。

自然災害や貿易摩擦など、私たちの周りには不安な

ような時だからこそ、そ

たちはたゆまぬ努力と夢

を持って生きることが大切ではないでしょうか。

新たな目標に向かつて

次々とチャレンジし、躍進する宇都宮短期大学附属

高校の様子を、紙面から感じていただけたら幸い